



Stadtgemeinde Knittelfeld
 stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Jubiläumsklang & Farbenrausch

Am Samstag fand das Fest der Künste „Jubiläumsklang & Farbenrausch“ im Kulturhaus Knittelfeld statt.

Eine Vernissage eröffnete die Veranstaltung. KünstlerInnen aus der Region präsentierten ihre Werke, die von traditionellen bis hin zu zeitgenössischen Stilen reichten. Diverse Ensembles unserer Musikschule erfüllten diese Ausstellung und die Räumlichkeiten unseres Kulturhauses mit Musik .

Die Ausstellung kann bis 14. Juni während der Öffnungszeiten des Kulturhauses besichtigt werden (Mo, Di, Do: 9-12 und 13-15 Uhr; Mi, Fr: 9-12 Uhr)

Vielen Dank an alle KünstlerInnen, MusikerInnen und BesucherInnen!

